Presse-Information



2. Oktober 2017

Hauptgewinn über 10.000 Euro beim PS Sparen und Gewinnen in Zirndorf

Die Sparkasse Fürth schüttete beim PS-Sparen und Gewinnen im Monat September über 24.000 Euro an Gesamtgewinnsumme aus - darunter auch einen Spitzengewinn von 10.000 Euro. Diesen Volltreffer landete Veronika Karbstein aus Zirndorf, die von dem unverhofften Geldsegen gemeinsam mit Ehemann Alexander auf Reisen gehen will.

Des Weiteren konnten sich Kundinnen und Kunden im gesamten Geschäftsgebiet der Sparkasse Fürth über 3×1.000 Euro, 12×100 Euro und 25×10 Euro und 1.957×5 Euro freuen.

Mittlerweile werden über 48.000 Lose gespielt und jedes 25. Los gewinnt. Damit liegt die monatliche Chance auf einen der 10.000 Euro Hauptgewinne bei 1: 40.000 und ist damit deutlich höher als bei Lotterien. Und das alles für einen monatlichen Lospreis von nur 5 Euro. Dabei beträgt der eigentliche Loseinsatz einen Euro. 25 Cent davon stellt die Sparkasse für gemeinnützige und mildtätige Zwecke zur Verfügung. Nach einem Jahr Laufzeit erhält man pro Los wieder 48 Euro auf sein Konto zurück.

Bild:

Matthias Prießnitz, Leiter der Hauptgeschäftsstelle in Zirndorf (rechts) und Kundenberaterin Sabrina Arlt (links) gratulieren dem Ehepaar Karbstein zum Hauptgewinn.

Sparkasse Fürth, Thomas Mück, LeiterMarketing Tel.: (09 11) 78 78 - 24 01; Fax: (09 11) 78 78 - 24 00 E-Mail: thomas.mueck@sparkasse-fuerth.de